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1 Formalia
Start der Sitzung: 18:27

1.1 Präsidium
• Redeleitung: Sino

• Protokoll: Gregor

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung
Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge
Keine.

2 Checkliste/Kalender
Outdoor-Hörsaal und Tisch vor der Fachschaft. Der Architekt hat vor der Fachschaft mit jemandem
geredet. Mehr wissen wir nichts.

Planetarium. Mag immer noch niemand machen.

3 StuRa
Malte war im StuRa. Die Sitzungsunterlagen sind hier zu finden.

Das neue Semester wird geplant. Circa 75 % Auslastung der Hörsäle ist geplant und Präsenzlehre
findet irgendwie flächendeckend statt.

Bisher sind nur zwei von vier StuRa-Vorstandsplätzen belegt, also wer da was machen will, kann sich
beim StuRa melden. Auch sonst gibt es beim SWFR freie Stellen, die man machen kann.

3.1 Sonstige Anträge
Ideelle Unterstützung

Ersti-Akademie zukunftsfähig

Option Stimmen Reihung
Ja 16 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Die folgenden zwei Abstimmungen sind effektiv pro-forma. Das SVB-Gremium hat alles inhaltlich
geprüft.
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SVB Umwidmungen Mittel
SVB-Gremium

Option Stimmen Reihung
Ja 17 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

SVB Umwidmungen Dezentrale Mittel
SVB-Gremium

Option Stimmen Reihung
Ja 17 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Der folgende Antrag ist vom neuen StuRa-Vorstand. Dieser soll nachträglich für seine Einarbeitung
zum Vorstand eine Aufwandsentschädigung erhalten.

Auszahlung der Aufwandsentschädigung
Mark Emanns

Option Stimmen Reihung
Ja 18 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Die neu ausgeschriebene Sekretariatsstelle soll weiterhin für 25 Stunden beschäftigt werden, deswegen
werden dieser Stelle mehr Aufgaben übertragen, sodass die Stundenzahl der Stelle erhöht werden kann
und der Vorstand entlastet wird.

Aufgabenübertragung vom Vorstand auf das Sekretariat
Vorstand

Option Stimmen Reihung
Ja 16 1

Nein 0 2
Enthaltung 0

Der nächste StuRa findet am 12.10 mit den neuen Menschen statt.

4 Ersti-Orga, Hütte
Es läuft. Yann ist auch begeistert von allen.

Es gibt jetzt in der Gruppe ein Spreadsheet, in das man sich eintragen kann. Da gibt es zwei (!)
Abschnitte (eigentlich drei?), der zweite enthält mögliche Schichten. Für jede Schicht sollte es in etwa
zwei Personen geben.

Benötigt werden auch Autos. Bisher ist Niels der einzige, der mit seinem Auto auf die Hütte hochfährt.
Es wäre also praktisch, wenn sich jemand mit Auto findet.

Die Ersti-Anmeldung kann auch direkt heute beginnen. Mali und Niels kümmern sich darum.
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5 FS HiWi Stellen
Die Fachschaft lässt sich für die Evaluation und die Erstiphase vom Institut anstellen, um finanzielle
Mittel zu bewegen. Dafür werden Leute gesucht, die bisher noch keine Stelle haben. Man übernimmt
keine Verantwortung und die Stelle zählt für die Rentenversicherung.

Timo, Luis und Sarah melden sich. Niels kümmert sich darum.

6 Mail Walther
Das wurde bereits in der Ersti-Orga besprochen. Dem Walther wird demnächst geantwortet.

7 Gespräch mit Frau Breuer
Nadja und Schwemmi haben mit Frau Breuer geredet, die sich gewundert hat, wo die Scharen an
Studierenden seien, die in die Bib wollen.

Die Bibliotheksstellen sind momentan nicht allzu beliebt, denn diese sind keine Gruppenarbeitsplätze
mehr. Der Keller werde momentan renoviert, deswegen sind dort auch keine Plätze vorhanden. Die
Wände des Kellers wurde vom Architekten in der Bodenfarbe, welche wir ausgesucht haben, gestrichen
– das ist überraschend.

Mali wendet sich mal an die Studiendekane.

8 QS-Mittel – Mail Straub
Wir haben QS-Mittel mit vielen Stellen, die bis Ende des Jahres abgerufen werden müssen. Diese Mittel
sollten deswegen irgendwann ausgegeben werden. Dafür kann man beispielsweise HiWis einstellen, die
den 3G-Nachweis o. Ä. überprüfen. Ob das klappt, stellt sich hoffentlich in den kommenden paar
Wochen heraus. Und dann ist das Jahr wahrscheinlich immer noch nicht zu Ende.

Deswegen vertagen wir den TOP.

9 Bierbänke (Abstimmung)
Clara feiert am Wochenende ihren Geburtstag und hat uns gefragt, ob wir ihr die Biergarnituren
(eigentlich Bierbänke) ausleihen können.

Wollen wir Clara die Bierbänke, die sie haben will, ausleihen darf?
Vorstand

Option Stimmen Ergebnis
Ja 17 Ja

Nein 0
Enthaltung 0

Also darf sie die benötigten Garnituren für den in der Beschlussdatenbank hinterlegten Pfand auslei-
hen. Timo kümmert sich darum.
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10 Sonstiges
10.1 Shirts
Der Shirtmensch bedruckt am Wochenende die Shirts, sodass diese vielleicht schon zum Sitzungstermin
am nächsten Mittwoch verfügbar sind. Menschen, die Shirts wollen, sollen deswegen den Betrag Niels
bis Mittwoch zukommen lassen.

10.2 Schumann-Treffen
Das Schumann-Treffen über die Nicht-Volleyballfelder fand statt. Der Ort steht fest (Yann zeigt mo-
mentan (19:09 Uhr) auf den Ort). Es werden zwei Ansprechpartner von der Fachschaft benötigt und
wir müssen die Anlage jährlich warten. Lisa und Sophia haben sich dafür bereit erklärt. Es gibt dafür
jetzt auch eine Mailadresse, die den Übergang vereinfachen soll. Das Feld muss von uns bezahlt werden.
Vielleicht kann das attraktiv auf unsere QS-Mittel abgewälzt werden. Andererseits kann das zeitlich
knapp werden. Ein Kostenvoranschlag ist irgendwie schwierig einzuholen.

Außerdem wird ein Zahlenschloss und ein zusätzliches Schloss mit Schlüssel benötigt.

Yann schreibt eine Mail an den Schumann, das wir zu der Bezahlung bereit sind.

10.3 Debattierclub
Der Debattierclub Freiburg hat uns geschrieben und will sich vorstellen. Wir könnten antworten und
anbieten, das über den Newsletter verbreiten oder auf Erstivorlesungen verweisen, in denen sie sich
vorstellen können.

Schwemmi macht das.

10.4 Erstibeutel
Der Antrag wurde eingereicht und es wurde sich beschwert, dass die Beutel teuer sind. Deswegen holt
sich Niels Vergleichsangebote ein.

10.5 Newsletter
Schwemmi hat gerade viele Dinge, die über den Newsletter verbreitet werden sollen und fragt sich,
wie viele verschiedene Dinge sie gleichzeitig in eine Mail schreiben sollte. Vier scheint irgendwie okay.

Ende der Sitzung: 19:25 Uhr
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